



R I 第 2820 地区 第 7 分区

竜ヶ崎ロータリークラブ 週 報

一本日のプログラム

地区・研修協議会報告(その3)

会員5分間卓話(寺田君、滝澤君、関野君、坂本君)

一次回以降のプログラム

5/30 新・旧クラブ協議会 17:30~、夜間例会 18:30~

於:松泉閣

6/6 祝事、地区大会報告、各委員長退任挨拶(その1)

6/13 各委員長退任挨拶(その2)

6/20 各委員長退任挨拶(その3)

6/27 各委員長退任挨拶(その4)、役員退任挨拶



本日のロータリーソング「四つのテスト」

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

第 2799 回例会記録 (2017 年 5 月 16 日開催)

点鐘・ソング	佐伯会長 ・ 奉仕の理想
会長報告 佐伯会長	<p>•5/9の理事会で下記の議案が承認されました。</p> <p>①6月のプログラム</p> <p>6/6 祝事、地区大会報告、各委員長退任挨拶(その1) 6/13 各委員長退任挨拶(その2) 6/20 各委員長退任挨拶(その3) 6/27 各委員長退任挨拶(その4)、役員退任挨拶</p> <p>②2020年日本のロータリー100周年に関するアンケート</p> <p>会長・幹事・会長以外で協議の上回答する。</p> <p>③クールビズの実施時期…5/23の例会から実施。</p> <p>•牛久RCの創立32周年記念例会 6/5(月) 於:シャトーカミヤ内キヤノン 若井ガバナー補佐・会長・幹事の3人で出席致します。</p>
幹事報告 滝澤幹事	<p>•ロータリー財団研究会開催の案内 7/8(土)10:00登録開始 於:筑西市ダイヤモンドホール</p> <p>•回覧: ①第7分区ゴルフ大会出欠調査表 ②5/30夜間例会出欠調査表 ③地区大会出欠調査表 ④地区大会参加に伴う細部の連絡</p> <p>*自家用車で行かれる方はつくば市役所の駐車場に駐車して下さい。</p>

委員会報告		
出席委員会	会員 34 名、出席 25 名	出席率:73.52%
坂本委員		先々週の訂正出席率:97.06%

欠席: 中嶋君、関野君、小島(律)君、沼野君、関口君、阿部君、渡利君、伊東君、大貫君

「クラブフォーラム～青少年奉仕月間に因んで～」



佐伯 優 会長

フォーラムの前に交換留学生の件についてお話をします。このたび関野君のご長男、匠君がタイへ長期交換で留学されますが、その代わりにタイより留学生を受け入れますので、その報告が地区の青少年交換委員会より来ています。

名前は“Narabordee Noikorn”君。通称“ペー”君。15歳の高校生です。

「英語は話せますがまだ勉強中なのでこれから頑張ります。」とのメッセージが入っていますが日本語は話せません。お父様は日本でいう通産省関係の仕事に従事されているようで、お母様も政府系銀行にお勤めされておりましたから、きちんとしたご家庭だと思います。

8月より竜ヶ崎クラブでこの方を受け入れますが、まだカウンセラーとホストファミリーが決まっておりません。このまま決まらないようでは、青少年奉仕委員長にカウンセラーも兼務して頂くことになってしまいます。ホストファミリーについては3~4カ所。その内1カ所は必ずロータリー会員のご家庭で、その他どうしても決まらない場合は会員でないご家庭でもいいとのことです。ホストファミリーには地区とクラブから補助金が出ます。その他、本人にもお小遣いが支給されます。現在、ホストファミリーには2名の方に承諾を頂いており、通学する高校は関野巧君が通っている茗渓学院に受け入れて頂けることになっていまして、あと2組ほどホストファミリーになって頂ければ助かります。ただ実際留学生を受け入れてから大変なのは、まず空港に迎えに行くことから始まり、オリエンテーション、ビザ・健康保険の取得、定期的な地区への報告、京都の地区大会へ参加する際は同行しなければならない等、カウンセラーの方の負担は大きいと思います。ですので、皆様の中で個人的に外国の方を受け入れたことがある方がいれば、是非カウンセラーになって頂けないかと思います。ホストファミリーの件も、どうぞご家族ともご相談して頂いて是非検討して頂けますようよろしくお願ひいたします。

交換留学生 氏名: Narabordee Noikorn(ナーラボーディ・ノイコーン)君

通称ペー君 2001/5/23 生まれ

出身: タイ・バンコク

スポンサークラブ: 第3351地区 Chatuchak(チャタチャック)RC



大竹 雅夫 青少年奉仕委員長

今年度ロータリーカップ・サッカーは30周年を迎えました。一時ロータリーカップを止めようかという話もありましたが、後援会の方からロータリーがスポンサーでないと続けていけないんだというお話があり、30周年まで続いてきました。今後、続けて40周年に向けてどのようにすれば青少年の育成の為のよりよい運動になるかということを時間がありませんが皆様に提案して頂きたいと思っております。



秋田君: 参加費はもらっているのですか？

大竹委員長: 各チーム5千円頂いています。当初は60万円かかっていましたが今は20万円ほどですので経費の面ではバランスが取れています。60万円かかっていた時は、一つの事業にそんなにお金をかけていいのかという意見が出て、参加費を取ることになりました。参加費で参加賞としてボールを各チームにプレゼントし喜ばれています。



池田君: 3位までだとメダルを貰えるのですが、4位になると貰えなかったので、3位決定戦をして敗れると泣き崩れるのを知っていましたから、20周年の時に準決勝まで残ったチームには全員メダルをあげよう提案した覚えがあります。あとは、大竹君は柔道もやっていますから、ミニバスケットとサッカーだけではなく柔道も含めて考えるといいと思います。

大竹委員長: 確かに今は4位までメダルをあげています。柔道にも青少年育成の為にクラブから5万円頂いています。

やはり、青少年育成を考えると如何にいい指導者を作るかということが大事になります。その為に指導者に対してどんな応援をすれば青少年育成にプラスになるのかと思います。今年度はサッカーの指導者3名・ミニバスケットの指導者3名に集まって頂いて委員会をしましたが、なかなか3名ぐらいでは懇談会のようにしかなりませんでした。もっと青少年に対して支援できるものがあればいいと考えています。

佐伯会長: 大竹委員長のお話を聞いて、指導者の方にも定期的に例会に来て頂いて提案を聞いてみるのもいいのではないかと思いました。青少年奉仕もとても大事な奉仕ですので、新年度も引き続いで私も応援したいと思っております。

ロータリーニュース(My Rotary)より

スラムから抜け出すための柔の道。若者たちはリオデジャネイロの貧困街で、オリンピックを夢見る。

リオデジャネイロのロータリークラブから支援を受けているこの柔道チームには、周囲のスラム街からやって来た若者 300 名があり、コーチをしているジョアン・ルイス・ミランダさん(Rio de Janeiro-Rio Comprido ロータリークラブ会員)は、助手の力を借りながらチームを組織するために奮闘しています。若者たちにとって、チームでの経験は、暴力と犯罪の日々から抜け出す道を提示するものです。

以前リオデジャネイロで警察官をしていたというミランダさんは、1998 年に子どもたちの支援プログラムに参加しました。しかし、彼は挫折。「子どもたちの状況は結局、元に戻ってしまい、プログラムは助けにならないと感じました」。

翌年彼は、警察でスポーツプログラムを設置することを上司に提案。練習生わずか 3 名で始まったプログラムは、その後急速に発展しました。今日、チームはサッカーのクラブ施設で練習し、3~13 歳のちびっ子メンバーは近くの教会で練習しています。

この柔道チームは二度も州選手権を勝ち取り、国内屈指の実力を誇ります。世界選手権で優勝したこともあり、昨年は 5 人の選手がブラジリアでの選手権で、金、銀、銅のメダルを勝ち取りました。



スマイルボックス

生きているだけでも幸せ♪ その上にうれしいことがあったなら、スマイルボックスへどうぞよろしく♪

坂本君 ¥5,000
小島(孝)君と片平君にお世話になりました。

寺田君 ¥3,000
R.B会で優勝しました。

岩田君 ¥1,000
龍ヶ崎市を祝して。
龍ヶ崎市の漢字が日本一恰好良いそうです。

山崎君 ¥1,000
バッヂを忘れました。
以後注意します。

倉沢君 ¥1,000
会報に写真が載りました。

ご芳志の寄金、
ありがとうございました。

小計 5 件 ¥ 11,000
累計 375 件 ¥1,388,025

例会を欠席される方は**当日午前 10 時までに糸賀副SAA(電話 090-1619-2899)**に必ずご連絡ください。

RI第 2820 地区・第 7 分区

竜ヶ崎ロータリークラブ

創立:1959 年 11 月 25 日

☆会長・佐伯優 ☆幹事・滝澤健一 ☆SAA・毛利昭男

☆ 例会場:常陽銀行竜崎支店2階 〒301-0011 竜ヶ崎市横町 4209 電話 0297-62-2112

☆ 例会日:火曜日・12:30~13:30

☆ スポンサークラブ:土浦ロータリークラブ

URL: <http://ryugasaki-rc.org/>

☆ 姉妹クラブ:仙台東ロータリークラブ